

みんなで遠足に行ってきました！

5月下旬から6月上旬にかけ、1～4年生が遠足に出かけてきました。

1年生 宇都宮動物園

1年生は、5月25日（木）に宇都宮動物園へ。

小学生になって、初めて校外に出かけるとあって、子供たちはわくわくどきどき、笑顔いっぱい。きりんや象などの動物を見たり触れ合ったり、また乗り物や遊具で遊んだり、友達と楽しく活動することができました。



2年生 南図書館・子ども総合科学館

2年生は、5月23日（火）に市立南図書館と県子ども総合科学館へ。

南図書館では、普段子供たちが学校で読んでいる本が管理されている書架倉庫、閲覧スペースなどを見学しました。

子ども総合科学館では、班ごとに科学コーナーをめぐり、様々な体験活動を楽しみました。



3年生 カルビー工場・大谷資料館

3年生は、6月8日（木）にカルビー工場と大谷資料館へ。

清潔な工場内で、精密な機械を使ってお菓子が作られる工程をじっくり見学することができました。大谷資料館では、地下に広がる不思議な空間を見学。「宇都宮の地下に、こんな空洞があったんだ。」と新たな発見をした子供たちでした。



4年生 日光方面

4年生は、5月30日（火）に日光東照宮と自然博物館へ。

東照宮では、学級ごとにガイドさんが詳しく歴史や建物の特徴などを説明してくださいました。自然博物館では、班ごとに館内を巡り、いろいろな動物の特徴、日光の自然の素晴らしさについて学びました。





縦割り班顔合わせ

少し前になりますが、5月15日（月）の昼休みに、新しい縦割り班の顔合わせを行いました。

班ごとにあいさつ、自己紹介をした後、班長・副班長を務める6年生が、まとめ役となり、温かい雰囲気の中で班のめあてを話し合ったり、清掃分担を確かめたりすることができました。

今月から縦割り班遊びが始まり、来週21日（水）には、4年ぶりに縦割り班での校内ウォークラリーも行われます。

それらの活動を通して培うリーダーシップや相手を思いやる気持ち、自分のよさを、ぜひ学級活動や学校行事等で発揮できるよう支援していきたいと思います。

家庭・地域・学校 が一体となって

今週6月12日（月）の午後に、今年度第1回目の「地域協議会」「横東の子を育む会」がそれぞれ開催され、地域の皆様、保護者の皆様が本校児童のためにお集まりくださいました。

地域協議会

地域コーディネーターの工藤様の司会の下、今年度の活動予定、情報交換等を行い、新たな気持ちでスタートを切りました。

コロナ対応が新たな段階に入るとともに、学校創立150周年記念事業にかかる取組を進めている中、地域協議会の委員の皆様には、多方面でご協力御支援をいただくことが多くなるものと考えております。

委員の皆様から、これまでの地域活動等における豊富な経験をもとにした、いろいろなアイデアをいただきながら、本校のよさや特色を生かした教育活動の充実を図れるよう努めてまいります。



横東の子を育む会



はじめに、下栗交番の遠藤所長様から、「各ご家庭でぜひ防犯ブザーの使い方について確認を。」「横断歩道や交差点では、一度立ち止まって安全確認を行う習慣を。」「自転車に乗るときは必ずヘルメットの着用を。」とのお話がありました。またスクールガードチーフの川嶋様からは、下校後、仮に家族が不在であっても、大きな声で「ただいま」のあいさつをする習慣を心がけることで防犯につながるとのアドバイスをいただきました。

続いて、各地区委員さんとの情報交換を行い、各地区の危険箇所や登下校時の様子、朝の立哨場所や当番活動の見直しなどの課題について確認しあいました。

今回いただいたご意見等を生かし、本校児童のさらなる安全確保につながるよう、各地区委員さんや関係機関等と連携しながら取り組んでまいります。

「地域協議会」「横東の子を育む会」にご出席いただきました皆様、お忙しい中、大変にありがとうございました。